

*Guatemala : les dirigeants
indigènes dénoncent l'infiltration
de vandales dans leurs
manifestations*



La Havane, 10 octobre, (RHC)- Les autorités indigènes des 48 cantons du département occidental de Totonicapán ont fermement condamné les actes de vandalisme et de violence qui ont eu lieu lundi lors des manifestations exigeant la démission de la procureure générale, Consuelo Porras.

Les autorités indigènes ont fait remarquer que pendant huit jours consécutifs, des actions ont été menées de manière pacifique, ordonnée et respectueuse, autorisant le passage des véhicules sanitaires, des ambulances, des véhicules d'urgence, du personnel médical ou des personnes en situation de vulnérabilité.

Cependant, depuis le mardi 3 de ce mois, les plans de Porras pour criminaliser la protestation légitime "que nous menons, générant de la provocation avec des groupes de choc" ont été révélés, soulignent les autorités indigènes dans un communiqué.

Le document dénonce, à titre d'exemple, le recrutement d'individus, sur un marché du centre-ville, pour qu'ils réalisent des actes de vandalisme et justifier ainsi la répression des manifestants.

"Il est frappant de constater qu'hier soir, le ministre de l'Intérieur (Napoleón Barrientos), dans son message à la nation, a fait référence à l'utilisation de la force en cas d'actes de vandalisme.

Comme s'il savait que ce lundi, il pourrait y en avoir un ou plusieurs, et que plus tard dans la matinée, Porras, "avec un cynisme total et en se moquant du peuple guatémaltèque, émettrait un message similaire", ont-ils souligné.

Allons de l'avant, pacifiquement et avec respect, ne permettons pas aux putschistes de ternir notre lutte pour la défense de la démocratie, ont conclu les dirigeants indigènes.

Les perquisitions menées par le bureau du procureur spécial contre la corruption au Tribunal suprême électoral ont provoqué une vague de mécontentement au Guatemala en raison de leur caractère illégal et un appel au respect de la volonté populaire exprimée aux urnes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336189-guatemala-les-dirigeants-indigenes-denoncent-linfiltration-de-vandales-dans-leurs-manifestations>



Radio Habana Cuba